

Le tracé 2C4 est inhumain !

Voir :

- page 67 du dossier du Débat Public A12  
(...nécessité des acquisitions d'habitations et d'équipements sportifs ...)

- page 69 du dossier du Débat public A12

( ...une cinquantaine de bâtiments à usage d'habitation se trouve située à moins de 50 mètres du projet et de ce fait exposé à une gêne importante ainsi que 4 bâtiments de santé psychiatrique...)

Ce projet entrainera la destruction des pavillons habités par des personnes âgées parfois de santé précaire d'où chagrin, désespoir de ces personnes.

Le tracé, d'autre part, engendre un sentiment d'injustice pour la population. L'A12, à l'origine prévue par le vallon du Pommeret a été renvoyée arbitrairement sur notre commune.

Sommes nous revenu au temps des seigneurs ?

Guy FRIER  
La Verrière